

PERS

Kapok Sahli Pangdam XII/Tpr Buka Latihan Posko I Korem 102/Pjg

Suhendi - PERS.CO.ID

Dec 5, 2022 - 18:53



PALANGKARAYA - Panglima Kodam XII/Tanjungpura Mayjen TNI Sulaiman Agosto, S.I.P., M.M., diwakili Kapok Sahli Pangdam XII/Tpr Brigjen TNI Kus Arisena membuka secara resmi Latihan Posko I Korem 102/Panju Panjung. Pembukaan latihan berlangsung di Makorem 102/Pjg, Kota Palangka Raya. Senin (5/12/22).



Kegiatan dihadiri Danrem 102/Pjg Brigjen TNI Putrajaya, S.E., M.M., Kasrem 102/Pjg Kolonel Inf Renal Aprindo Sinaga, para PJU Kodam XII/Tpr, para Kasi dan Dandim jajaran. Tema latihan kali ini, "Korem 102/Pjg Melaksanakan Operasi Bantuan Kepada Pemerintah Daerah Guna Menanggulangi Bencana Kebakaran Hutan dan Lahan di Wilayah Kalteng Dalam Rangka Mendukung Tugas Pokok Kodam XII/Tpr.

Dalam amanatnya yang dibacakan Kapok Sahli, Pangdam XII/Tpr Mayjen TNI Sulaiman Agosto menerangkan, Latihan Posko I ini merupakan rangkaian latihan satuan yang bertujuan untuk meningkatkan kemampuan Komandan dan Staf Korem 102/Pjg dalam merencanakan suatu operasi yang mencakup keterpaduan, kerjasama, koordinasi saat pengambilan keputusan.



"Dan Taktik dan Teknik Olah Yudha serta pengintegrasian semua kemampuan yang dimiliki oleh satuan guna membantu pemerintah daerah dalam penanggulangan bencana alam Kebakaran Hutan di Provinsi Kalimantan Tengah," terang Pangdam.

Mayjen TNI Sulaiman Augusto berharap Latihan Posko I Korem 102/Pjg yang dilaksanakan ini tepat sasaran yaitu mampu melaksanakan Komando Pengendalian, PPKM TNI AD, penerapan Teknik dan Taktik Operasi penanganan kebakaran hutan, koordinasi serta sinergitas dengan instansi lainnya.

"Kepada para peserta agar mengikuti seluruh rangkaian kegiatan ini dengan sungguh-sungguh sehingga tujuan latihan benar-benar tercapai secara maksimal," harapnya.

Selanjutnya kepada penyelenggara, dalam amanatnya Pangdam menegaskan agar metode latihan yang diterapkan benar-benar sesuai dengan prinsip pembinaan latihan dan doktrin TNI AD, dimana suatu teori harus diikuti dengan kegiatan latihan atau praktek dilapangan, hal ini merupakan metode terbaik untuk meningkatkan keterampilan personel.

"Laksanakan evaluasi secara terus-menerus, terhadap setiap materi yang diberikan, sehingga dapat dijadikan umpan balik untuk penyempurnaan latihan berikutnya," tegasnya mengakhiri. (Pendam XII/Tpr)